



高小だより

たかちややしょうだいす
～高茶屋小大好き 前向きに取り組む子どもの育成～

つしりつたかちややしょうがっこう
津市立高茶屋小学校

れいわ ねん
令和7年12月冬休み号

ぶんせき こうちょう
(文責: 校長)

～2学期が終わります～

今年は、全国的にインフルエンザの流行が例年より一月ほど早かったようです。11月中旬から最近まで、高茶屋小学校でもインフルエンザが流行し、いくつか学級閉鎖がありました。楽しみにしていた、たて割り班集会も3学期に延期になりました。冬休みを迎えるが、まだまだインフルエンザで欠席している子もいます。ご家庭においてもうがいや手洗い、マスク着用、換気等の感染対策をしていってほしいと思います。

2学期は、残暑が厳しい中でのスタートでしたが、早いもので終わりを迎えます。遠足や校外学習、社会見学、宿泊学習、修学旅行、人権集会など行事の多い中、そして日々の授業や活動などを通して、子どもたちの成長が至るところで見られうれしく感じました。

2学期の通知表をお渡ししました。通知表は、学校での学習や生活面での様子をお伝えしているものであり、お子さんのすべてではありません。毎日お家の方が見ている、お子さんの姿もたくさんあります。3学期やこれからにつながる、励ましの言葉をぜひかけていただきたいと思います。

24日から15日間の冬休みに入ります。夏休みとは違い短い期間ではありますが、年末年始に開わる行事が多く、夏休みとは違う楽しみがあります。楽しい年末年始になるよう、冬休み期間中も規則正しい生活をしていただき、健康で元気に過ごしてほしいと思います。

来年の始業式は1月8日です。元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。交通事故や感染症などに十分気を付け、健康で元気に過ごしてもらいたいと思います。どうぞよいお年をお迎えください。

2学期ありがとうございました！ 3学期もよろしくお願ひします

保護者・地域の皆さんをはじめ、出前授業をしていただいた方々、授業支援をしていただいた皆さん、図書館ボランティアの皆さん、えほんばこの皆さん、交通安全ボランティアの皆さん、高茶屋小学校の子どもたちのために、お力を貸していただき、誠にありがとうございました。

【1年生 昔遊び】



【4年生 出前授業】



【6年生 人権フォーラム】



【えほんばこさん】



【民生委員さんとの花壇づくり】



★ 第2回学校運営協議会 11月17日

第2回学校運営協議会を開催しました。学校での子どもたちの様子を学習面、生活面共に伝え、高茶屋小学校の子どもたちの実態をお伝えしました。ゲームや動画視聴の時間が長いこと、そのため学習時間が短いことで学習にも影響が出ていること等が課題にあげられました。現代は忙しい家庭が大半ですが、お子さんのことを見守り、見届けてもらうことが大切です。また、教職員については、行事等の精選は行っていますが、日々多忙な現状があり、子どもたちと向き合っていくために時間を作っていくことが必要であることも話し合われました。今後も学校運営協議会でご意見をいただき、よりよい学校づくりを進めていきたいと考えています。

保護者アンケートから

保護者の皆さんに保護者アンケートにご協力いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。結果から、多くの保護者の皆さんがあなたの学習に関わっていただいていることがわかりました。

学習する習慣づけと学習内容を定着させるためにも家庭学習は欠かせません。長期休業中は、間違ったままにしないためにも、保護者の皆さんに採点のお願いもしています。子どもたちの学力は、学校だけでつくものではないため、今後も家庭学習の見届けとともに、やり遂げたことや、やる気をほめたり、環境を整えていただいたりして、「がんばろう」「やりたい」という気持ちにつながるよう各ご家庭のご協力を願っています。基礎学力をつけておくことは、お子さんの財産になり、自信にもつながります。得意なことや苦手なことはあるとは思いますが、「勉強して損」はないと思います。お忙しい事とは思いますが、今後もご協力をよろしくお願いいたします。